

Gobierno Regional entregará un nuevo cesfam a Perquenco

ESTRUCTURA. Infraestructura que se estima sea inaugurada el 2025, reemplazará al antiguo Consultorio General y beneficiará a más de 6.900 personas.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

En un nuevo terreno municipal ubicado en la zona urbana de Perquenco, se dio inicio a la edificación de un nuevo Cesfam para la comuna, gracias a una inversión del Gobierno Regional superior a \$8.465 millones. Un moderno recinto de salud de 2.144 metros cuadrados que reemplazará al reconocido consultorio general, dado su evidente deterioro, producto del clima y el paso del tiempo.

Así, fue en este nuevo espacio de 6.766 metros cuadrados, que el gobernador Luciano Rivas celebró la instalación de la primera piedra de esta obra, que beneficiará a más de 6.900 habitantes de la comuna.

PROYECCIÓN

Sobre este memorable hito llevado a cabo junto a la ciudadanía, que viene a significar la antesala de un importante edificio de atención clínica, el gobernador Luciano Rivas dijo que “cuando tratamos infraestructura a una comuna como Perquenco, que tiene su hospital base en Lautaro, lo que estamos haciendo es sin lugar a dudas mejorar la calidad de vida de los habitantes de esta hermosa comuna, pero también entregando un espacio digno para quienes trabajan en la salud”.

La máxima autoridad regional agregó que, “esto es parte de una estrategia regional que tenemos en salud, donde al día de hoy estamos construyendo también otros Cesfam que son importantes, a punto de entregarse el Cesfam Metodista, Cesfam Boroa Filulawen con un 50% de construcción. Estamos también con la Posta de Salud Rural Añilco, estamos con dos proyectos oncológicos gigantes para nuestra Región, y además, estamos hoy día poniendo la primera piedra de esta obra”.

El alcalde de Perquenco, Alejandro Sepúlveda, agrada



EL GOBERNADOR LUCIANO RIVAS PARTICIPÓ DE LA CEREMONIA DE COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DE ESTA OBRA, CUYA INVERSIÓN DEL GOBIERNO REGIONAL SUPERA LOS \$9.314 MILLONES.

8.465

millones de pesos es la inversión en el cesfam que beneficiará a casi siete mil personas de la zona.

deció el apoyo del Gobierno Regional, acotando que se trataba de una prioridad para la comuna.

“Yo creo que es importantísimo poder contar con este Cesfam de último modelo, donde vamos a poder proyectar mejores atenciones y mejor calidad de vida. Así que felicitar al Gobierno Regional y a sus consejeros que son los que aprobaron este proyecto”, declaró el alcalde.

En esta misma línea, la consejera regional, Gilda Mendoza indicó que, “este es un proyecto financiado completamente por el Gobierno Regional que va en beneficio de toda la comunidad de Perquenco. Le va a dar dignidad tanto a las personas que se atienden, a los usuarios y también, por qué no decirlo, a todos los funcionarios que prestan servicio en la ciudad de Perquenco”.

Eliana Poo, presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Perquenco, comentó que, “Perquenco lo necesitaba, porque la población ha aumentado demasiado, sobre todo la población infantil. Hay que preocuparse bastante de la salud mental de los adultos mayores, que son los que más necesitamos atención”.

Lo que contempla la obra

La obra, que será apoyada por la Dirección de Arquitectura del MOP, contempla áreas de atención clínica con aislación térmica, calefacción y acceso a baños para discapacitados, entre otras capacidades, características y soluciones arquitectónicas alineadas a la normativa sanitaria y de construcción vigente. En este marco, por mencionar algunos recintos, considera sala de urgencia, cinco box multipropósito, un box ginecológico, dos box dentales, box de ecografía y box de atención psicológica. También espacios comunes de atención, tales como box vacunatorio, sala de estimulación temprana con baño de párvulos, box de curación y tratamiento, entre otros.



REQUIERE:

Asistente de Párvulos
25 Horas

Enviar antecedentes a:
administrador@rvincedeleonardodavincischool.cl